



## DE NUESTRO ARCHIVO



### 18 DE JULIO DE 2017

Festival de Hip Hop llevó la cultura hasta el anfiteatro de Yerbass Buenas. Se trata de la tercera versión del festival el que contó con exponentes de 5 países y reunió a unas mil 500 personas en dos días de rimas y breakdance.

### 18 DE JULIO DE 2018

Brazo robótico de espuma fue sensación en feria tecnológica. Alumnos de Ingeniería eléctrica de la UTA se lucieron con proyectos innovadores que podrían ayudar en áreas como la ingeniería o la medicina.

